

# MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021

## RENCONTRE AVEC RENÉE DOIRON, ING.

« Le service Internet est désormais un service essentiel, encore plus en période de pandémie. Le CRTC dispose d'un fonds de 750 millions de dollars qui vise à offrir des niveaux Internet acceptables à tous les Canadiens le plus rapidement possible. Je dirige une équipe d'ingénieurs qui analysent les demandes de financement d'un point de vue technique. Les ingénieur(e)s dans mon équipe fournissent également des conseils techniques lors d'importantes instances publiques menées par le CRTC. Par exemple, nous avons récemment fait l'examen du service sans fil mobile en se penchant sur des questions de concurrence, de prix, et la technologie comme la 5G. Le travail de mon équipe a donc un impact direct sur la vie des Canadiens en ce qui concerne les services de télécoms.

Mon travail m'a permis de voyager partout en Amérique du Nord et ailleurs dans le monde. Le point culminant de ma carrière, en terme de voyage, a été d'être une intervenante lors d'une conférence sur les services d'urgence à Ljubljana, en Slovénie, où j'ai représenté notre pays sur la scène mondiale. »

Renée Doiron, ing., diplômée UdeM en génie industriel (1996)



*Le service Internet est désormais un service essentiel, encore plus en période de pandémie. Le travail de mon équipe a un impact direct sur la vie des Canadiens en ce qui concerne les services de télécoms.*

**RENÉE DOIRON, ing.**

**Directrice, réseaux et large bande, CRTC  
Diplômée UdeM 1996, génie industriel**

